

Le jeudi 22 janvier 2009 nous sommes allés à la médiathèque pour la deuxième fois. Là, tout le monde avait un objectif: trouver des documents pour son exposé.

Une fois que chacun avait trouvé son livre, on pouvait s'installer un peu partout dans la médiathèque pour pouvoir le feuilleter, l'éplucher, pour trouver nos informations.

Après nos fameuses recherches nous sommes allés manger une galette avec les personnes âgées de la maison de retraite (les Myosotis). Elles étaient là pour écouter des histoires.

Pause photo pour les rois et reines, et après on repart avec nos précieux documents pour pouvoir encore les passer au peigne fin.

Mélissa